
№　1

（出席者）　三浦、篠﨑、土方、星名、岩瀬（和）、杉本 日　時 令和1年10月5日　　17：00　ヨリ　

吉澤、若月、藤倉、岩瀬（茂）、初山、木藤、　　古田、三川 場　所 三商会館　４階会議室

議題　1

議題　2

議題　3

議題　4

議題　5

議題　6

議　　　　　事　　　　　録

理　　事　　会

理事　12名　　監事　2名　　定刻より早く全員出席されたので始める。　土方副会長の挨拶、三浦会長の

挨拶に引き続き議長を務め議事の審議に入る。

「三商同窓会報」報告

収支報告については広告料の未収が4件ほどあり、再請求をした。　また、別冊を出したことの反響がとて

も良かったとの報告が篠崎情報委員長よりあった。

第27回「東京校歌祭」について

杉本校歌祭委員長より当日の流れについて細かく説明があった。　またピアノの先生とも打ち合わせを

済ませた。　　懇親会会場との打ち合わせが済んだとのこと。　準備は完了

新年会について

令和2年2月8日（土）　16時より　両国ビューホテルを抑えてある。　当日の進行、準備は総務委員会で

考える。

ホームページについて

特別問題はない。

東京三商会現況報告

今年は33名の奨学生に対し、2回目の給付を済ませた。財団運営は順調に推移している。

その他

来年以降卒業生が少なくなるので、同窓会の会費収入が減る。　また卒業後同窓会に入会しない生徒が

増えてきそうとの報告が木藤先生よりあった。　入会承諾書の配布に一考が必要とのこと。　

来年3月24日に新入生の入学説明会があるのでその時に同窓会から出向いて同窓会の活動を説明し

卒業後同窓会に入会してもらうための承諾書を配ったらいいのではないか。

ＰＴＡにも同じような事がでているとのこと。

以上で審議は終わり、篠﨑副会長の閉会の挨拶で終了した。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　終了時刻　　18時00分　　　　


